

学校教育目標 『一人一人が輝き、かかわり合いながらともに成長する児童の育成』



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 冬休み号

令和3年12月24日

Tel 288-8651 Fax288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

2学期を終えて

校長 香林 直晴

保護者の皆様には、今学期も本校の教育活動に対し、温かいご理解とご支援をいただき誠にありがとうございました。コロナ禍の中でしたが、お陰様で、毎日の学習や数々の行事も予定どおり行うことができました。子どもたちはたくさんの努力と経験により、心身ともにすくすくと成長し、充実した2学期を過ごすことができましたと思います。

さて、昨日2学期の通知表をお渡ししました。ご覧になり、また担任と懇談されていかがだったでしょうか。学校での子どもの様子を知っていただき、今後の参考にさせていただければ幸いです。何か気になることがあれば、遠慮なくご相談ください。

長いと思っていた2学期も、今日で最後となりました。終業式では、2学期に頑張ったことや心に残っていることをふり返るとともに、冬休みの過ごし方について、家の手伝いをしっかりとし、規則正しい生活を心がけてほしいとお願いしました。

いよいよ、明日から1月6日までの13日間、子どもたちが楽しみにしている冬休みとなります。ぜひ、この冬休みはご家族そろって元気にお過ごしになり、良き新年を迎えていただきたいと思います。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

「でんでこ太鼓発表会」頑張りました！

12月15日（水）にでんでこ太鼓発表会を開催しました。6月に予定されていた町の音楽会が新型コロナウイルスの影響で中止となり、「でんでこ太鼓」を披露する機会がなくなりました。それで、6年生から下級生に伝統を受け継いでもらうために、11月より練習を行ってきました。その練習の成果が十分発揮されていたと思います。参観して下さった保護者の方や地域の方々から、大きな拍手をいただいたことで、子どもたちは「頑張った甲斐があった」とか、「うまく発表できた」という満足感・達成感を味わうことができましたようです。本当にありがとうございました。



